TECNICAS A A LA COVIDA

LLEVAN LA vigilancia AL SIGUIENTE NIVEL

> >_EVGENY MOROZOV

CONTEXTO

COVID Y SEGUIMIENTO DE DISPOSITIVOS MÓVILES

Ante el aumento crítico de contagios de Covid en Chile, el gobierno está evaluando la posibilidad de realizar un **seguimiento masivo de dispositivos** celulares para intentar controlar el desplazamiento urbano, a pesar de las evidentes amenazas a la autonomía social.



Respecto de este tipo de respuestas tecnológicas, Evgeny Morozov, en su artículo "Las soluciones técnicas para el coronavirus llevan el estado de vigilancia al siguiente nivel", critica no sólo la escasa comprensión de los "solucionistas tecnológicos" sobre este problema, sino que también advierte sobre las consecuencias totalitarias.



Morozov sostiene que, tras décadas de neoliberalismo, las respuestas técnicas a todo tipo de problemas sociales (lo que llama solucionismo tecnológico) se han hecho habituales. Esto ha creado una ideología tecnocrática en la que los conflictos sociales se han despolitizado y serían meros problemas técnicos que requieren de un mayor desarrollo tecnológico para su solución.



En el caso actual, en vez de enfocarnos en los problemas de acceso a la salud o de desigualdad económica que agravan y potencian los efectos catastróficos de la pandemia, los solucionistas pretenden que más vigilancia sería una solución para controlar la crisis sanitaria, aunque lo único que provocará será una mayor dependencia al control de corporaciones y estados autoritarios.



Usar tecnología, cuando se consideran sus efectos políticos y las decisiones de las comunidades, es útil para resolver problemas sociales; pero sus usos "solucionistas", principalmente en tiempos de crisis, facilita la aceptación de medidas totalitarias.

Revisa el artículo de Morozov aquí: https://bit.ly/37KbCzu

